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1 月 25 日ＬＭＹＣウインターシリーズ 

2 月 22 日ＬＭＹＣウインターシリーズ 

2 月 22 日 ＭＣＣ役員会 

3 月 15 日ＬＭＹＣウインターシリーズ 

3 月 29 日 ＭＣＣトレーニングレース 

4 月 5 日 三河湾周遊レース、ＪＳＡＦ東海 

年末ＭＣＣパーティ 

ＭＣＣ年間総合優勝のホーネット 

三連覇達成です 



 

 

 

新年明けまして 
 

 

 

おめでとうございます。 
 

 

 

 

 

２０１６年  元旦 

三河湾クルージングクラブ    会長  中村  孝 

 

会員の皆さま  今年もよいお年をお迎えのことと  お慶び申し上げます。 

私は今年も形原・春日山の見晴台で三河湾の初日の出を迎えました。穏やかな天候で素晴しい日の出でした。。

今年も楽しく安全なヨット活動ができるよう祈願いたしました。 

昨年のＭＣＣレース、３連覇を狙うホーネットとスーパーウェーブとの競り合いがどう展開するかが楽しみで

した。４月は一年を占う大事なレース、ところが風がなくノーレース、出鼻をくじかれました。５月はスーパー

ウェーブが優勝。６，７月はホーネットが優勝し前期はホーネットのリードで折り返しました。 

後期第１レースはデニスコナーカップと併催の８月ポイントレースです。御津マリーナ所属のスーパーウェー

ブはマリーナでの別行事があり不参加でしたが９月の理事長杯併催レースではスーパーウェーブが優勝しました。

ここまでの累計はホーネットがリードしているものの捨てレース数が２レースに変更されていて年間は６レース

での勝負になっています。残りは２レース、これまでの６レース中４レースではホーネットとスーパーウェーブ

の差はたった１．５点の僅差。 

ホーネットの３連覇にはスーパーウェーブが大きく立ちはだかる様相でしたが１０月レースにスーパーウェー

ブは要員不足で痛恨の不参加。これで勝負あり。なんなく年間総合を手に入れ念願の３連覇を手にしました。 

今年はどんな展開になるでしょうか？皆さんの参加に期待します。レースは？クルージングは？行事は？会報

は？メンバーは？・・・・・以前から言われているようにメンバーは減る一方です。ＭＣＣとしては従来どおり

レースを主体の行事と体験乗船等で海の理解者、ヨット体験者を増やしヨット人口減少の歯止め、増加に努めて行きた

いと思います。 

会員各艇のご協力の下､ＭＣＣの発展に今後とも努力してまいります。ご協力をお願いいたします。最後に会員

各艇のご活躍を祈念申し上げ、新年のごあいさつとさせていただきます。 

 



年末総会＆年末パーティー報告 
総務委員長 うらなみ 近藤 勝美 

 

12 月 12 日土曜日、蒲郡荘で 2015 年のＭＣＣ年末総会とパーティー

が行われました。 

17 時からの役員会では出席者全員が真剣にＭＣＣの会員がどうした

ら増やせるのかに知恵を絞りました。その場ではよい解決策は見つかり

ませんでした。よいアイディアをお持ちの方は是非とも中村会長にお伝

えください。 

どの船もあと一人か二人クルーが多くいれば、レースにクルージング

にもっと沢山出られたはずです。ジェットスキーやウインドサーフィンには若い人が一杯いるのにヨットハーバ

ーでは若い人はあまり見えません。 

かって黄色いＪ－２４でレースに、夏の大島にと大活躍していた若者二人も今では 60 歳を過ぎました。つい

この間、錦ちゃんはいい若者を見つけたなと思ったＳ君も 50 歳。それから後はほとんど若い人はＭＣＣに入っ

ていません。どこかで世の中の風向きが変わって若い人が憧れに目を輝かせてヨットハーバーに集まって来る時

代が来るといいなと心から思います。 

パーティーは例年のように大盛況で普段ＭＣＣレースに出てない人もいっぱい参加しており、このパーティー

がいかにメンバーのヨットライフの心の拠りどころとなっているかを改めて認識しました。年間成績ではホーネ

ットの三連覇でした。二次会の味里でもヨット談義は終りなく続き同じ趣味の人々の間で醸しだされる心地良さ

と暖かさに包まれ、至福の時間とはこういうものだろうと思いました。 

 

役員会報告 
年末パーティー前に役員会を17時から開催しました。 

 

議題 

会長挨拶 

 今年も事故なく安全に過ごせた。レース行事は参加が低調で何か対策を検討したい。 

 

仮決算説明について 

 北河担当から資料により説明、倉庫使用料2艇分が未収。支払い

はほとんど完了している。繰越金の増減もわずかで順調な決算の予

定である。12月末で最終決算書を作成し監査担当の監査を受ける予

定である。 

（3 年前から年会費を止め、レース参加料と倉庫使用料が主な収入

で収支バランスがとれている。） 

 その他質疑で、水道料はマリン広場の使用料、定額です。マリン

広場の日陰対策によしずを購入しました。 

40周年記念品、ベルトとバッチ等のセット3千円で販売中。在庫も

十分あるので申込ください。一部申込あったが、今日は手持ちがな

いので後日渡します。 

 

レース行事について 

参加増加対策の話し合いでは、レーティング、特別ボーナス、女

性乗員等、日程等。そうそう決まるわけがないことで 2 月 28 日の

役員会で再度確認し行事を決めて行くことで落着。 

 



 

 

ＭＣＣ 

年末総会 

＆ 

パーティー 

その 1 



 

レースに参加できなかった艇にも参加いただけました。 

ランナー、ルートリス、ファルコン、うらなみ、百恵 

ＭＣＣ 年末総会 ＆ パーティー その２ 


